Mar del Plata, Jueves 3 de Marzo de 2022

Acto de comienzo de clases

Se realizó en la Escuela Municipal Nº6 'Centenario'. El Intendente Montenegro destacó el trabajo y esfuerzo de todos los marplatenses y batanenses en estos dos años de "múcha angustia y tristeza" y, al mismo tiempo, demostraron "una calidad y solidaridad para salir todos juntos".

El intendente Guillermo Montenegro encabezó el acto de inicio del ciclo lectivo 2022 en la Escuela Municipal Nº6 "Centenario", ubicada en 12 de Octubre al 10.000 de esta ciudad.

"Para mi es un honor estar acá con toda la comunidad educativa, por los docentes, los auxiliares, los padres y, especialmente, por los alumnos", precisó Montenegro, luego de la proyección de un video con imágenes de la escuela y sus actividades el año pasado.

"Lo hablamos con Silvia -Supervisora municipal de Nivel Inicial-, que fue compañera mía, que los actos me aburrían y querían que sean cortos. Voy a tratar de hablar poco pero hay una cosa que no puedo dejar de hacer y es agradecerles a cada uno de los que están acá y que durante estos dos años vivieron una intensidad rarísima que nos puso a prueba a

Seguidamente, el jefe comunal destacó: "Acá estamos y seguimos empujando desde cada lugar que nos toca. Acá nadie es más importante que nadie. Tengo el orgullo de haber sido el Intendente de mi ciudad cuando ocurrió esto porque me demostró una calidad v solidaridad de los marplatenses para salir todos juntos. Ahora si vemos la luz entre las nubes pero hubo momentos en los que no veíamos el sol, con mucha angustia y tristeza".

Por último, Montenegro concluyó que "esto es lo más importante que me tocó vivir en mi vida profesional: Mar del Plata, Batán y Sierra fueron una lección de solidaridad y en la que ustedes fueron una parte muy importante, sobre todo los docentes y auxiliares para mantener unidad a la comunidad. Les digo gracias y que pueden contar conmigo en esta etapa de mi vida y en la que sigue que no sé que será. Yo soy un vecino más que va a empujar en cualquier cosa que sea para mi ciudad".

sente el secretario de Educación Provincia, padres y madres de municipal, Sebastián Puglisi, los y las abanderadas

En el acto también estuvo pre-representantes de Diegep de



Mural de la Virgen María en el Colegio San Miguel

Fue inaugurado en el marco del inicio del ciclo lectivo por la comunidad educativa de Coronel Vidal

En el marco del inicio lectivo, la comunidad educativa del Colegio San Miguel de Coronel Vidal celebró la inauguración de un mural con la imagen de la Virgen María,

realizado por el artista Hernán Salazar, en el patio exterior del establecimiento educativo

Con la presencia del intendente Jorge Paredi junto a demás autoridades educativas, el presbítero Cristian Basterrechea tuvo a su cargo la bendición de la obra inspirada por el Colegio San Miguel en

el marco del proyecto 'Cele-

alumnos con la presencia de una imagen que "nos identifica como comunidad, que refleja y nos recuerda la protección de la Virgen María". Al brindar la bienvenida a los

bremos la Virgen María' en una

tarea conjunta con el municipio y

que "será inspiración para los

alumnos y docentes de los niveles primario y secundario, la directora del colegio Marisol Rodriguez subrayó que "este proyecto tendrá la continuidad

pedagógica interdisciplinarias de Educación Artista y Formación de Valores", al tiempo que tuvo palabras de agradecimiento hacia las autoridades municipales y a quienes han hecho posible esta hermosa y significativa obra para la comunidad"

Las autoridades educativas y municipales destacaron el regreso de La presencialidad completa en las aulas luego de casi dos años de aislamiento por la pandemia.



EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Chascomús, del Departamento Judicial Dolores, en los autos caratulados "FERNANDEZ, SILVIA RAQUEL Y PONCE, RAMONA ÚRSULA S/SUCESION AB-INTESTATO", Expediente Nº 40.982-21: cita v emplaza por 30 días a herederos v acreedores de FERNANDEZ, SILVIA RAQUEL Y PONCE, RAMONA ÚRSULA. Chascomús, 14 de diciembre de 2021.